
＜名古屋商工会議所の嶋尾会頭＞ 2024年5月31日

製造業の中小企業の若手社長の代表として、名古屋商工会議所
の嶋尾会頭と意見交換する大変貴重な場に呼んでいただきました。
6名の同世代の経営者と意見交換しながら、どこも大変な事業環境
の中、中小企業を経営する若手経営者として率直にお互いの現状
や、考えなどの意見交換をしました。ここに参加の会社は、どこ
もユニークな取り組みをしていて、私自身も他の業種の事も含め
大変勉強になりました。
嶋尾会頭からも、企業の存続の為には成長（生産性向上）の為の
「投資」ができるほどの力を中小企業がつけないといけなく、こ
れはサプライチェーン全体の問題になると激励を頂きました。
若手経営者と腹を割って話ができる繋がりができたのも、私に
とっては大変貴重な機会でした。業界の常識、非常識含め、視野
を広く持ち変革の時代を若手の力で乗り切っていきたいと思いま
す。
ちなみに会場は名古屋市内にある自動車部品の特殊メッキ工場で、
設備や取り組みなどの工場見学をさせていただきました。特殊す
ぎてものすごいのですが、これはとても新規にマネができない工
場だと思いました。

杜若高校さん作成のパネル

名古屋商工会議所 嶋尾会頭と 同世代のモノづくり企業の社長と
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